

Haltern am See, 5. April 2022

Der neue Bauwagen des Trigon ist einsatzbereit

Nach langer Pause ist es endlich soweit: Der neue Bauwagen des Trigon ist einsatzbereit und macht sich auf den Weg in die Ortsteile. Der erste Bauwagentermin nach mehr als zwei Jahren Pause ist am Donnerstag, den 07. April 2022, in der Zeit von 16 bis 18 Uhr auf dem Schulhof der Silverbergschule.

Das Bauwagen-Angebot richtet sich an Kinder ab 6 Jahren. Sie können sich am Bauwagen bei Bewegungsspielen austoben und an ihren Zirkuskünsten feilen. Dabei haben sie die Auswahl zwischen Stelzenlaufen, Poi und Diabolo. Außerdem baut das Organisationsteam am jeweiligen Standort eine Slackline zum Balancieren auf.

Ein Kreativangebot zum Mitmachen wird es ebenfalls geben. Wer Lust hat, kann eine große Staffelei bemalen, basteln oder sich schminken lassen. Und natürlich braucht auch der neue, noch graue Bauwagen ein bisschen Farbe und darf mit farnefrohen Motiven bemalt werden.

Das Bauwagenteam freut sich in der Zeit von 16 bis 18 Uhr auf zahlreiche junge Besucherinnen und Besucher an den folgenden Standorten:

07. April 2022	Silverbergschule
14. April 2022	Grundschule Sythen
21. April 2022	Grundschule Flaesheim
28. April 2022	Grundschule Lippramsdorf
05. Mai 2022	Dorfplatz Hullern
12. Mai 2022	Silverbergschule
19. Mai 2022	Grundschule Sythen